

# **Les portes du cuir, salon régional de la filière cuir à Nontron du 29 septembre au 1er octobre**

dimanche 1er octobre 2017, par [lpe](#)

Depuis Janvier 2017, la manifestation est portée par le Cluster de la filière cuir, RESO'CUIR Nouvelle-Aquitaine. On assiste aujourd'hui à la fusion des deux associations, aux objectifs complémentaires, au profit des acteurs de la filière et en collaboration avec les partenaires publics (collectivités et institutions) et les partenaires privés (éleveurs, artisans, TPE, TPI, PME PMI et grosses entreprises du cuir et du luxe).

De l'élevage et de la nécessaire valorisation des peaux, à la création d'innombrables produits de luxe ou de grande consommation, ce sont tous les métiers et les acteurs de la filière qui sont représentés en Périgord-Limousin, en Charente et par-delà dans la grande région Nouvelle-Aquitaine. Le salon accueille exposants professionnels, organismes interprofessionnels, organismes de formation. Il propose autour de rendez-vous professionnels et grands publics : exposition-vente, démonstrations, tables rondes, conférences, ateliers d'initiation, expositions, concours de jeunes créateurs ... On y découvre la réalité des métiers de la filière : les cycles de production, les savoir-faire des industriels du luxe, artisans d'art et jeunes créateurs qui lui donnent vie.

Plus de 6000 visiteurs sont attendus : professionnels de la filière, scolaires, étudiants, grand public, amateurs d'objets d'art...

Toutes les informations : <https://resocuir.fr/les-portes-du-cuir>